

2015年 8月発信

関係者各位

“役者とアドリブもするシンクロイド技術を使った演劇が 世界初上演”

バンド・演劇・ダンサー・芸人・マジシャン・メンタリスト
そしてシンクロイドを使った世界初の演劇に挑戦！



8/28に「劇団あーていすとら」がシンクロイド技術を利用した世界初の演劇公演を行う。

シンクロイドとはなヲタ氏が開発している音楽や音声に特化した技術で「**バーチャルキャラクターと人間の狭間を無くすもの**」で、もともとは人間の揺れるテンポに合わせる演奏用の技術として開発された。それを演劇に今回は使用することで新しい演劇表現にチャレンジする。

「劇団あーていすとら」は2014年3月にジャズピアニスト金子将昭が立ち上げた劇団。今回の公演にはダンサーやメンタリスト、バンド、芸人など様々なアーティスト達が参加する。

- 公演概要 -

劇団あーていすとら旗揚げ公演「大胆☆素敵」
「日時・場所」2015年8月28日 川崎市アートセンターアルテリオ小劇場
18:30会場 19:00開演
前売り1500円 当日2000円 ・小学生以下半額 ・5歳以下無料
公演情報 URL : <http://gekidan.masaaki-kaneko.com/?p=979>

- 団体概要 -

団体名：劇団を作ろうプロジェクト <http://gekidan.masaaki-kaneko.com>
所在地：神奈川県横浜市都筑区南山田町3817-202
連絡先：045-594-1232 (直通) 080-55180543
代表者：金子将昭
E-mail : gekidan@masaaki-kaneko.com